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TAGESORDNUNG: 

1) Entscheidung über Einwendungen gegen die Protokolle von der GR-Sitzung am 20.09.2018 

2) Bericht von der Sitzung des Prüfungsausschusses am 05.11.2018 

3) Grundstücksangelegenheiten: 
a) Neuverpachtung landwirtschaftliche Grundstücke, KG Hobersdorf 
b) Straßengrundabtretung bei Gst. 92, Erdölstraße 43, KG Ebersdorf 
c) Ankauf von Teilflächen der landw. Grundstücke für EuroVelo 9, KG Wilfersdorf 

d) Wertminderung für Widmungsänderungen, KG Bullendorf 

4) Erneuerung des Fußgeher-Mühlbachsteges im Bereich der Zaya-Aufweitung 

5) Erneuerung des Auslaufbauwerkes Bullendorf-Süd (bei Herbst Josef) 

6) Auftragserteilung für Untergrunduntersuchungen (HW-Becken, Brunnengasse) 

7) Auftragserteilung für archäologische Voruntersuchung (Brunnengasse) 

8) Konsolidierung und Erweiterung Versicherungsumfang (Wohn+Geschäftshaus) 

9) Datenschutz-Maßnahmen bei Gemeindehomepage 

10) endgültiger Beschluss zum Teilbebauungsplan Anton Döltl-Gasse/Lundenburgerstraße 

11) Gesellschaftsvertrag zayatalbahn GmbH (Beteiligung) 

12) Abschluss Vorsorgeversicherung für Jubiläumszahlungen (nicht öffentlich) 

Bericht des Bürgermeisters und Allfälliges 
 
 

Verlauf der Sitzung 

Der Bürgermeister Josef Tatzber begrüßt die erschienenen Gemeinderäte, stellt die Beschlussfähigkeit 
mit 18 von 21 Mitgliedern fest und ersucht um eine Änderung bei der vorliegenden Tagesordnung durch 
die Absetzung des folgenden Punktes: 

12) Abschluss Vorsorgeversicherung für Jubiläumszahlungen (nicht öffentlich) 

und Aufnahme des Dringlichkeitspunktes 

13) Auftragserteilung für Oberbodenabtrag Siedlung Brunnengasse (Erdarbeiten) 

Der Vorsitzende stellt daraufhin den Antrag um Änderung der Tagesordnung und lässt darüber 
abstimmen. 

Der Gemeinderat beschließt einstimmig die Änderung der Tagesordnung. 
 

1) Entscheidung über Einwendungen gegen die Protokolle von der GR-S vom 20.09.2018 

Die Protokolle von der Sitzung des Gemeinderates wurden an die Mitglieder des Gemeinderates 
versendet. Die bis dato übermittelten Anmerkungen wurden eingearbeitet und auf die Frage des 
Bürgermeisters bezüglich eventueller weiterer Anregungen gibt es keine Wortmeldungen. 

Der Bürgermeister stellt daher den Antrag an den Gemeinderat, die vorliegenden Protokolle zu 
genehmigen. Hierüber lässt der Vorsitzende abstimmen. 

Beschluss: einstimmig angenommen. 
 

2) Bericht von der Sitzung des Prüfungsausschusses am 05.11.2018 

a) Kassaprüfung: 
Die Überprüfung der Ist-Bestände mit den Soll-Beständen und den offenen Kassenbuchungen für 
den Zeitraum vom 01.09.2018 bis 31.10.2018 ergibt Übereinstimmung. 

b) Belegprüfung vom 01. September bis 31. Oktober 2018: 
Die Verträge des Anbieters „Drei“ sollten hinsichtlich des Datenvolumens auf kostengünstige 
Varianten oder Anbieter geprüft werden. 

c) Stand der Kommunalsteuerprüfung: 
Die Prüfung ist abgeschlossen. Bei 60 Betrieben ergaben sich keine Differenzen. Beim 
Autobahnbau wurden Kommunalsteuerbeträge von rund € 49.000,00 an falsche Gemeinden 
abgeführt. Aus der Korrektur kann voraussichtlich ein Betrag von ca. € 24.000,00 lukriert werden. 
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Gegen die bescheidmäßige Festsetzung der Kommunalsteuer bei einer Fassadenbaufirma wurde 
eine Berufung eingebracht, da es gegenteilige Meinungen zwischen Finanzbehörde und dem 
Oberlandesgericht Wien gibt. Zur Wahrung der Abgabenforderung wird juristischer Rechtsbeistand 
angefordert. 

d) Abrechnung EuroVelo 9: 
Die Gesamtkosten belaufen sich gemäß vorliegender Endabrechnung auf rund € 735.000,00. Es 
gibt derzeit noch offene Rechnungen im Ausmaß von ca. € 10.000,00. Von den Fördermitteln sind 
bis dato bereits € 273.315,27 eingelangt. Ausständig sind seitens ecoplus noch rund € 200.000,00 
und von der Stadtgemeinde Mistelbach ca. € 7.000,00. 

Der Bürgermeister stellt den Antrag an den Gemeinderat, den Bericht des Prüfungsausschusses 
zur Kenntnis zu nehmen. Hierüber lässt der Vorsitzende abstimmen. 

Beschluss: einstimmig angenommen. 

In weiterer Folge werden die Stellungnahmen des Kassenverwalters und des Bürgermeisters 
verlesen (siehe Beilagen). 

 

3) Grundstücksangelegenheiten: 

a) Neuverpachtung landw. Grundstücke, KG Hobersdorf 

Herr Gerhard Weindl hat am 24.09.2018 einen Antrag zur Übernahme der Pachtverträge für eine 
Teilfläche von 1,48 ha des Grundstückes-Nr.: 1050 und einer weiteren Teilfläche von 1,24 ha des 
Grundstückes-Nr.: 1171, beide KG Hobersdorf abgegeben. Diese Flächen wurden bisher von 
seiner Mutter Barbara bewirtschaftet, welche die Pachtflächen auf Grund der Pensionierung per 
30.09.2018 gekündigt hat. 

Der Bürgermeister stellt den Antrag an den Gemeinderat, die Neuverpachtung der beiden 
Teilflächen zu beschließen. Hierüber lässt der Vorsitzende abstimmen. 

Beschluss: einstimmig angenommen. 

b) Straßengrundabtretung, Erdölstraße 42, KG Ebersdorf 

Gemäß dem vorliegenden Teilungsplan GZ. 7912/18 des DI. Brezovsky soll im Bereich der 
Liegenschaft von Frau Huber Edith, EZ 47 eine Straßengrundabtretung im Ausmaß von 14 m² 
erfolgen. Die Abtretungsfläche wird kostenlos an das öffentliche Gut der Marktgemeinde 
Wilfersdorf übertragen und in das Grundstück Nr. 1878 einbezogen. 

Der Bürgermeister stellt den Antrag an den Gemeinderat, die Durchführung der 
Straßengrundabtretung zu beschließen. Hierüber lässt der Vorsitzende abstimmen. 

Beschluss: einstimmig angenommen. 

Vizebgm. Gerhard Strasser und GR. Sonja Strasser verlassen wegen Befangenheit um 19:12 Uhr 
den Sitzungssaal. 

c) Ankauf von Teilflächen der landw. Grundstücke für EuroVelo 9, KG Wilfersdorf 

Gemäß dem vorliegenden Teilungsplan GZ. 7915/18 des DI. Brezovsky ist für die neue Trasse 
des EuroVelo9 seitens der Gemeinde der Ankauf von insgesamt fünf Teilflächen der 
angrenzenden landwirtschaftlichen Grundstücke entlang dem Nordufer der Zaya erforderlich. 
Benötigt werden 495 m² vom Gst.Nr.: 2287 (Schöfbeck), 158 m² vom Gst.Nr.: 2288 (Strasser 
G.), 255 m² vom Gst.Nr.: 2289 (Schneider), 272 m² vom Gst.Nr.: 2290 (Strasser F.) und 49 m² 
vom Gst.Nr.: 2291 (Strasser F.). Der Verrechnungspreis wurde mit € 4,00/m² vereinbart, wonach 
sich ein Betrag von € 4.916,00 als Gesamtpreis für diese Grundstücksteile ergibt. 
Für die unentgeltliche Nutzung der Gst.Nr. 2292 (100 m²) und 2293 (15 m²) gibt es jeweils 
gesonderte Nutzungsvereinbarungen mit der ASFiNAG bzw. dem Öffentlichen Wassergut. 

Gemäß dem vorliegenden Teilungsplan GZ. 7958/18 des DI. Brezovsky ist für die neue Trasse 
des EuroVelo9 im Bereich östlich der Zayastraße (L35) seitens der Gemeinde der Ankauf von 
zwei Teilflächen der angrenzenden Privatgrundstücke erforderlich. Benötigt werden 8 m² des 
Gst.Nr.: 78/1 und 20 m² vom Gst.Nr.: 1306 (Johann u. Elfriede Bschliehsmaier). Der 
Verrechnungspreis wurde ebenfalls mit € 4,00/m² vereinbart, wonach sich ein Betrag von € 
112,00 als Gesamtpreis für die beiden Grundstücksteile ergibt. 

Der Bürgermeister stellt den Antrag an den Gemeinderat, den Zukauf sämtlicher oben 
angeführter Grundstücksteile für die neue Trasse des EuroVelo 9 zu beschließen. Hierüber lässt 
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der Vorsitzende abstimmen. 

Beschluss: einstimmig angenommen. 

Vizebgm. Gerhard Strasser und GR. Sonja Strasser nehmen ab 19:15 Uhr wieder an der Sitzung 
teil. 

d) Wertminderung für Widmungsänderung, KG Ebersdorf 

Da die bisher vorgesehenen Flächen für die Ersatzaufforstung wegen der Rodungen bei der Zaya-
Aufweitung nicht ausreichen, muss nun auch ein Teil des gemeindeeigenen Grundstückes Nr.: 
757 im Ausmaß von 1.252 m² herangezogen werden. Unter Einbeziehung dieser Fläche kann nun 
das von der Forstbehörde vorgeschriebene Aufforstungs-Kontingent mit 10.233 m² erfüllt werden. 
Der Grundstücksteil bleibt weiter in Gemeindebesitz, ist aber wegen der künftig geringeren Bonität 
abzuwerten, wofür der Gemeinde ein Entschädigungsbetrag von € 2,20 pro m² zusteht. 

Der Bürgermeister stellt den Antrag an den Gemeinderat, die Änderung der künftigen 
Verwendung samt Wertausgleich zu beschließen. Hierüber lässt der Vorsitzende abstimmen. 

Beschluss: einstimmig angenommen. 

GR Weindl Herbert trifft um 19:20 Uhr ein und nimmt an der Sitzung teil. 

4) Auftragserteilung für Fußgehersteig im Zuge der Zaya-Aufweitung 

Wegen der durch die Zaya-Aufweitung erforderlich gewordenen Arbeiten am Transportkanal 
müssen im Bereich der Fußgeherbrücke über den Mühlbach Grabungsarbeiten vorgenommen 
werden. Im Zuge der Bauausführung hat sich aber herausgestellt, dass diese Kanalbauarbeiten 
möglicherweise weitere Schäden an der alten Brücke hervorrufen könnten. Aus diesem Grund 
werden der Abbruch der Brücke und der Einbau von 3 Stk. Beton-Fertigteil-Rahmenprofilen mit 
einer Breite von 2,5 m und einer lichten Höhe von 2,7 m als Ersatz in Erwägung gezogen. Die Fa. 
Pittel+Brausewetter hat für den Abbruch ein Angebot mit einem Gesamtpreis von € 15.024,08 (inkl. 
20% USt.) und für die Neuerrichtung ein Angebot mit einem Gesamtpreis von € 30.508,78 (inkl. 
20% USt.) aber ohne Geländer vorgelegt. Diese Angebote wurden vom Büro IUP geprüft und für in 
Ordnung befunden. 

Der Vorsitzende stellt daher den Antrag an den Gemeinderat, einen Nachtragsbeschluss zur 
Beauftragung der Fa. Pittel+Brausewetter durch den Gemeindevorstand zu fassen. Hierüber lässt 
der Vorsitzende abstimmen. 

 Beschluss: einstimmig angenommen. 
 

5) Auftragserteilung für Auslaufbauwerk Bullendorf-Süd 

Im Zuge der Erdarbeiten für die Zaya-Aufweitung Bullendorf muss auch das Auslaufbauwerk des 
Regenwasserkanals (DN400) aus der Bachzeile bei der Liegenschaft von Josef Herbst umgebaut 
bzw. erneuert werden. Bei der Fa. Pittel+Brausewetter wurde ein Kostenvoranschlag für die 
erforderlichen Arbeiten und Lieferung eines Fertigteil-Auslaufes samt einer Edelstahl-Froschklappe 
mit einem Angebotspreis von € 6.616,80 (inkl. 20% USt.) eingeholt, vom Büro IUP geprüft und die 
Beauftragung vorgeschlagen. 

Der Vorsitzende stellt daher den Antrag an den Gemeinderat, einen Nachtragsbeschluss zur 
Beauftragung der Fa. Pittel+Brausewetter durch den Gemeindevorstand zu fassen. Hierüber lässt 
der Vorsitzende abstimmen. 

Beschluss: einstimmig angenommen. 
 

6) Auftragserteilung für geotechnische Untersuchungen (HW-Becken, Brunnengasse) 

Für die Erstanalyse der Bodenverhältnisse und die geotechnische Beurteilung wurden durch das 
Büro IUP bei folgenden Firmen Angebote eingeholt: 

 Mapag Materialprüfung GmbH 2352 Gumpoldskirchen € 4.596,04 exkl. USt. 
 Eurofins Water&Waste GmbH. 2351 Wr. Neudorf € 8.104,14 exkl. USt. 
 Nievelt Labor GmbH. 2000 Stockerau € 17.500,00 exkl. USt. 

Da die Angebote mit einer unterschiedlichen Anzahl an Probenahmen erstellt wurden, ist nicht der 
Gesamtpreis ausschlaggebend. Zu erwähnen ist, dass die Fa. Mapag keine geotechnischen 
Untersuchungen durchführt und dies auch nicht ausgepreist hat. Unter Betrachtung der 
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Einzelpreise pro Probenahme (inkl. Bearbeitung und Auswertung) für die bodenchemische 
Untersuchung und der Kosten für die geotechnische Beurteilung wird seitens IUP vorgeschlagen, 
die Fa. Eurofins Water&Waste als Billigstbieter zu beauftragen. 

Der Vorsitzende stellt daher den Antrag an den Gemeinderat, einen Nachtragsbeschluss zur 
Beauftragung der Fa. Eurofins Water&Waste durch den Gemeindevorstand zu fassen. Hierüber lässt 
der Vorsitzende abstimmen. 

Beschluss: einstimmig angenommen. 
 

7) Auftragserteilung für archäologische Untersuchung Bodendenkmal Brunnengasse 

Auf Grund des vermuteten, archäologischen Fundgebietes in Teilbereichen des künftigen 
Siedlungsgebietes wurde nach Einbeziehung des Bundesdenkmalamtes ein Angebot einer 
Spezialfirma für die erforderlichen archäologischen Maßnahmen und Beobachtung der Arbeiten bei 
der Durchführung des Bodenabtrages eingeholt. Für die Kalkulation wurden eine Fläche von ca. 
2.000 m² und ein Arbeitseinsatz mit 3 Personen über etwa fünf Arbeitstage zugrunde gelegt. Das 
Angebot der Fa. Ardig beläuft sich auf € 8.520 (inkl. 20% USt.) und soll umgehend beauftragt 
werden. 

Der Vorsitzende stellt daher den Antrag an den Gemeinderat, einen Nachtragsbeschluss zur 
Beauftragung der Fa. Ardig durch den Gemeindevorstand zu fassen. Hierüber lässt der Vorsitzende 
abstimmen. 

Beschluss: einstimmig angenommen. 
 

8) Konsolidierung und Erweiterung Versicherungsumfang 

Im Zuge der Einbeziehung des erworbenen Wohn- und Geschäftshauses in die Gemeinde-Bündel-
Gesamtversicherung wurde seitens der NÖ Versicherung ein neues Offert vorgelegt, welches eine 
Verbesserung des Deckungsumfanges samt Integration der Polizzen für die Kläranlage und das 
Wasserwerk vorsieht. 
Der neu gestaltete Vertrag beinhaltet dann sämtliche derzeit im Eigentum der Gemeinde 
stehenden Liegenschaften, sämtliche technische und kaufmännische Betriebseinrichtungen und 
sämtliche jeweils neu hinzukommende Liegenschaften. Es gibt keine Unterversicherung mehr, da 
eine Gesamtversicherungssumme für alles zur Verfügung steht und daher immer Deckung bis zu 
dieser Summe besteht. 
Die Jahresprämie für diese Neugestaltung und einer wesentlichen Deckungsverbesserung würde 
sich von derzeit € 20.755,54 um € 1.093,60 auf künftig € 21.849,14 erhöhen. 

Der Bürgermeister stellt den Antrag an den Gemeinderat, die Annahme des Angebots für die 
Umgestaltung der Gesamtversicherung mit einer Jahresprämie in der Höhe von € 21.849,14 zu 
beschließen. Hierüber lässt er abstimmen. 

 Beschluss: einstimmig angenommen. 
 

9) Datenschutzmaßnahmen bei Gemeinde-Homepage: 

a) persönliche Daten: 
Die im Gemeinderat vertretenen Mandatare mögen ihre Zustimmung zur Veröffentlichung Ihrer 
Fotos, sowie der Wohn- und e-mail-Adresse erteilen. Ebenso werden die Namen und Fotos der 
Gemeindebediensteten nur dann veröffentlicht, wenn eine entsprechende Zustimmung vorliegt. 

b) Sitzungsprotokolle: 
Von Datenschützern wird empfohlen, in Zukunft nur mehr die Sitzungsprotokolle der laufenden 
Wahlperiode sowie maximal fünf weitere Jahre im Internet sichtbar zu halten. 

c) Allgemeine personenbezogene Daten: 
Sämtliche personenbezogenen Daten (z.B.: Sitzungsprotokolle) müssen geschwärzt oder gelöscht 
werden. 

Der Bürgermeister stellt schließlich den Antrag an den Gemeinderat, die Änderung der bisherigen 
Vorgangsweise und die Umsetzung der oben angeführten Datenschutzmaßnahmen zu 
beschließen. Hierüber lässt er abstimmen. 

Beschluss: einstimmig angenommen. 

Gf.GR. Florian Huysza verlässt wegen Befangenheit um 19:40 Uhr den Sitzungssaal. 
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10) endgültiger Beschluss zum Teilbebauungsplan 

Zur Erfüllung der Freigabebedingungen im Bereich des aktuell als Aufschließungszone 
Brünnerstraße/Anton-Döltl-Gasse/Lundenburgerstraße gewidmeten Bauland-Wohngebietes wurde 
vom Raumplanungsbüro DI. Friedmann & Aujeski OG ein Teilbebauungsplan ausgearbeitet. Nach 
Abstimmung mit der NÖ Landesregierung und Beratung im zuständigen Ausschuss III wurde die 
öffentliche Auflage der Verfahrensunterlagen kundgemacht. Während der Auflagefrist ist eine 
Stellungnahme eingelangt, die behandelt wurde. 
Zur Beschlussfassung über die endgültige Festlegung der Bebauungsbestimmungen liegen eine 
geringfügig überarbeitete Plandarstellung, welche mittels Beamer sichtbar gemacht wird sowie eine 
umfangreiche Erläuterung und der Verordnungsentwurf vor. 

Der Bürgermeister stellt den Antrag an den Gemeinderat, den Beschluss zur endgültigen 
Festsetzung des Teilbebauungsplanes zu fassen. Hierüber lässt der Vorsitzende abstimmen. 

 Beschluss: einstimmig angenommen. 

Gf.GR. Florian Huysza nimmt ab 19:45 Uhr wieder am Verlauf der Sitzung teil. 

11) Gesellschaftsvertrag zayatalbahn GmbH (Beteiligung) 

Für die Wiederaufnahme des Schienenverkehrs auf der Lokalbahn Mistelbach-Hohenau soll eine 
Betriebsgesellschaft namens „zayatalbahn GmbH“ gegründet und die bestehende Bahnstrecke samt 
Nebenflächen von der ÖBB zu einem Gesamtpreis von € 250.000,00 angekauft werden. Zur 
Gründung dieser Gesellschaft sollen die Anliegergemeinden Wilfersdorf, Hohenau, Hauskirchen, 
Neusiedl a.d. Zaya einzelne Stammeinlagen in der Höhe von jeweils € 15.000,00 übernehmen. Der 
Verein „Neue Landesbahn“ wird einen Betrag von € 13.500,00 und die regiobahn RB GmbH. wird € 
76.600,00 einbringen sowie die laufende Geschäftsführung übernehmen. Zur Finanzierung des 
Restkaufpreises von € 100.000,00 soll ein Darlehen aufgenommen werden, für das die 
Gesellschafter im Ausmaß Ihrer Beteiligung die Haftung übernehmen müssten. Seitens der 
Gemeinde wäre mit einem zusätzlichen Sachaufwand für die laufende Instandhaltung von jährlich ca. 
€ 5.000,00 und Unterstützung des Bauhofes für die Freihaltung der Eisenbahnkreuzungen von 
Bewuchs zu rechnen. 
Der Gesellschaftszweck liegt grundsätzlich darin, die vorhandene Strecke als s.g. Anschlussbahn für 
ca. 80% Güterverkehr (Getreide, Schlacke, Autos) und zu ca. 20% für den Personenverkehr 
(Sonderzüge für Ostern, Weinherbst, Advent, usw.) zu betreiben. 
Durch die Verlagerung eines Teils der Gütertransporte auf die Schiene könnte eine wesentliche 
Entlastung des Straßennetzes und eine Verringerung der Umweltbelastung bewirkt werden. Ein 
weiterer positiver Aspekt für die Realisierung des Projektes wäre die Möglichkeit zum Erwerb der 
Randflächen entlang der Strecke, in welchen Einbauten der Gemeinde für Kanal und Wasserleitung 
verlegt sind. 

Festgehalten wird jedoch in diesem Zusammenhang auch, dass die Marktgemeinde Wilfersdorf 
keine Zustimmung zur Errichtung eines zusätzlichen Abstellgleises zum Zweck der Anlieferung von 
Schlacken auf ihrem Gemeindegebiet Zustimmung erteilen wird. 

Der Bürgermeister stellt schließlich den Antrag an den Gemeinderat, die Zustimmung zum 
vorliegenden Gesellschaftsvertrag und die Beteiligung an der in Gründung befindlichen 
„zayatalbahn GmbH“ im Ausmaß von € 15.000,00 sowie die Ausfallshaftung für das 
Ankaufsdarlehen in derselben Höhe zu beschließen. Hierüber lässt der Vorsitzende abstimmen. 

 Beschluss: einstimmig angenommen. 
 

12) Abschluss Vorsorgeversicherung für Jubiläumszahlungen (nicht öffentlich!) 

Dieser Tagesordnungspunkt wird bei einer anderen Sitzung behandelt. 
 

13) Auftragsvergabe für Erdarbeiten zur Oberbodenabtragung in der Brunnengasse 

Für die erforderlichen Erdarbeiten und den Abtransport wurden bei drei Firmen Preis- und 
Verfügbarkeitsanfragen für die Bereitstellung eines 17-Tonnen Baggers mit Böschungslöffel und 
zwei 4-Achs-LKW jeweils samt Bedienungspersonal durchgeführt. 

Firma Sitz Bagger inkl.USt LKW inkl.USt. Verfügbarkeit 

Ing. G. Hofer 2193 Wilfersdorf € 86,28 € 73,08 27.11.2018 

Winter Ges.m.b.H. 2151 Asparn € 76,80 € 63,60 keine Angabe 
Poyss GesmbH. 2170 Poysdorf € 81,60 € 63,60 22.11.2018 
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Da die Arbeiten unter Aufsicht von Archäologen ab 27.11.2018 durchgeführt werden sollen, war 
auch die termingenaue Verfügbarkeit ein wesentliches Kriterium. 

Nach kurzer Diskussion wird einhellig entschieden, dass dem Zeitfaktor auf Grund der Absicht zur 
ehestmöglichen Durchführung ein höherer Stellenwert beigemessen wird als den Gerätekosten. 
Auf Grund der jahrelangen guten Zusammenarbeit mit der Fa. Ing. Gerhard Hofer GmbH & Co KG 
wird schließlich vorgeschlagen, diese Firma mit den Arbeiten zu beauftragen. 

Der Bürgermeister stellt daher den Antrag an den Gemeinderat, die Auftragserteilung an die Fa. 
Ing. G. Hofer GmbH & Co KG zu beschließen. Hierüber lässt der Vorsitzende abstimmen. 

 Beschluss: einstimmig angenommen. 

GR. Otmar Panzer verlässt um 20:05 Uhr die Sitzung. 
 
 

Bericht des Bürgermeisters 

zu aktuellen Themen: 

 Bauarbeiten – Erneuerung Transportkanal – Zaya-Aufweitung Bullendorf-Ortsstrecke 
 Windkraftanlagen – Erweiterung (Simonsfeld, Im Wind, ) – Planänderung 
 Unterfertigung Übernahmeprotokoll Regiobahn 
 Zustimmung Ausgleichsflächen (Kober, Mayer …) 
 Verwendung von Gemeindefahnen – Oldtimerfreunde 
 Erweiterung Wirtschaftspark + Beteiligung ecoplus 

 

Bericht von den Ausschüssen: 

 30.10.2018 Sitzung – Ausschuss V 
 

Bericht von der Sitzung des Gemeindevorstandes am 09.10.2018 

 Auftragserteilung für Ansteck-Pin´s (Gemeindewappen) 
 Winterdienst Vertrag für Gehsteig vor dem Ausstellungsraum (ehem. Birner) 
 Ankauf zusätzliche ELAK-Software-Lizenz für Buchhaltungsprogramm 
 Kostenbeitrag für Wildwarnmaßnahmen (Genossenschaftsjagd Wilfersdorf) 
 Auftragserteilung für Installationen, Verputz und Wärmedämmung (Bauhof-Büro) 
 Liechtenstein Schloss Wilfersdorf: Endabrechnung Sanierungsarbeiten 
 Kultur- und Tourismusverein: Kostenübernahme für Testung 
 Anschaffung eines Vitrinenschrankes für das Gemeindeamt 
 Anschaffung eines Freiluftzählerverteilers für div. Outdoor-Veranstaltungen 

Bericht von der Sitzung des Gemeindevorstandes am 06.11.2018 

 Inanspruchnahme eines Rechtsbeistandes für eine Berufungserledigung 
 Bauhof Innenausbau: Estrich, Fliesen, Heizkörper, Küchenblock 
 Erneuerung der Gas-Therme im FF-Haus/Gemeinderaum Ebersdorf 
 Neufärbelung der Fassade beim Gemeinderaum Hobersdorf 
 Bericht über Mischwasser-Problematik (Versiegelungsgrad) 
 Anschaffung einer Spiegelreflexkamera für das Gemeindeamt 

 

sowie von folgenden Terminen: 

20.09.2018 Besichtigung Güterwege (Begleitwege A5) bezüglich Übernahme 
 GR-Sitzung 
21.09.2018 Besprechung WA 3 – Fertigstellungsmeldung Grenzgraben 
 80. Geb. – Bertoli Adolf, Wilfersdorf 
 Abschnittsfeuerwehrtag in Ladendorf 
24.09.2018 Übernahme Begleitwege von ASFiNAG 
25.09.2018 Besprechung mit EVN-Strom – Freileitungen „Ried Kirchbergen“ 
 WIPA A5 – Vorstandssitzung 
 Besprechung – Veranstaltungskalender 2019 
 Adventbesprechung (Advent im Schloss) mit Aussteller 
26.09.2018 Besichtigung – Friedhof Wilfersdorf (Planungen) – Info von Bestatter 
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27.09.2018 Bürgermeisterbesprechung in Mistelbach – Thema: Rotes Kreuz 
28.09.2018 Gespräch mit Fa. ADLER-Bau 
01.10.2018 Besprechung mit Hofkellerei – Advent 2018 
 Besichtigung ECO-Plus WIPA – Wolfpassing im Bezirk Scheibbs 
02.10.2018 VOR (Verkehrsverbund Ostregion) – Info in Großkrut 
03.10.2018 Überreichung der Jausenboxen – GAUM in Volksschule 
 Gesunde Gemeinde - Stressvortrag 
05.10.2018 Besprechung mit Fa. Bäckerei Bauer 
06.10.2018 Ausstellungseröffnung im Schloss Liechtenstein 
07.10.2018 Tag des Kaffee’s – SPÖ Wilfersdorf im EKM 
08.10.2018 Sitzung – Ausschuss I 
09.10.2018 Besprechung mit Raumplaner (DI Fleischmann) 
 Vorstandssitzung 
10.10.2018 Bürgermeisterkonferenz in Mistelbach 
 Chellokonzert im Schloss Liechtenstein 
12.10.2018 Besprechung mit ECO-Plus 
15.10.2018 Besprechung mit Grundeigentümer bezüglich Ersatzaufforstung 
 Baustellenbesichtigung (Zaya-.Aufweitung) mit LH-Stv. Pernkopf 
16.10.2018 Vermessung Hofkellerei 
 Besprechung mit IUP – Hr. Kramer 
 Vorstandssitzung – Kulturkooperation Schlossfestival 
18.10.2018 Verbandsversammlung – Musikschule Staatz 
20.10.2018 95.Geb. – Schneider Maria 
22.10.2018 Standesamtsverbandssitzung 
 Bgm-Stammtisch in Gaweinstal 
23.10.2018 Besprechung mit EVN – Projekte 2019 
24.10.2018 Vermessung – Hr. Hassek 
 Besprechung – KTV 
25.10.2018 WIPA A5 – Vorstandssitzung 
26.10.2018 Nationalfeiertag 
 Dreiländereck-Wandertag in Herrnbaumgarten 
29.10.2018 Gespräch mit Fam. Tiroch 
30.10.2018 Sitzung – Ausschuss V 
31.10.2018 Bauverhandlungen 
03.11.2018 95.Geb. – Stoiber Franz 
04.11.2018 Besichtigung in Bullendorf (Rennhofer) 
05.11.2018 Info an Grundeigentümer im WIPA A5 – Teil 2 (Optionsvereinbarungen) 
 Sitzung Prüfungsausschuss 
06.11.2018 Vorstandssitzung 
07.11.2018 Bürgermeister-Besprechung zum Thema: Rotes Kreuz – Neubau 
10.11.2018 UA-Übung der Feuerwehren im Wirtschaftspark (GAUM-ASZ) 
11.11.2018 Kinder und Teenie-Flohmarkt der Kinderfreunde 
12.11.2018 Besprechung wg. Regiobahn mit Hr. Narrenhofer 
 Überreichung Urkunde des Zivilschutzverbandes an gfGR. Horst Obermayer 
13.11.2018 Voranschlagsbesprechung mit Aufsichtsbehörde in Mistelbach 
 GR-Sitzung mit Voranschlagsbesprechung 
 
 

Allfälliges: 
 

gf.GR. Huysza Florian berichtet über: 

 ausgezeichnete Erfolge der Jungmusiker beim Bundesbewerb „Musik in kleinen Gruppen“ 

 Einladung zu Imbiss und Wein anlässlich seines 40. Geburtstages 
 
 
 

GR. Graf Adolf ersucht um: 
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 Weitergabe der Information über Durchforstung am Ladenberg, KG Bullendorf an Interessenten 
(kostenlose Abgabe des Schadholzes) 
 

 

Terminvorschau: 

 23.11.2018, 14:00 Gemeindenachmittag (Bitte um Mithilfe) 

 10.12.2018, 19:00 nächste Sitzung des Gemeinderates 

 11.01.2019  Neujahrsempfang 2019 mit „Trombone Gang’Stars“ 

 

 

Da keine weitere Wortmeldung erfolgt, schließt der Bürgermeister um 20:25 Uhr die Sitzung. 

 

 

Im Anschluss erfolgt die Präsentation des Entwurfes zum Haushaltsvoranschlag für 2019 durch den 

Kassenverwalter Robert Prinz. 
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